Escribe: José Maria Pérez. Delegación: Avenida José Antonio, 4, 3.º izquierda. Fotos: Carlos Mora

Se adjudicará la plaza de toros a Zarzalejos

las doce, pleno municipal

Un total de 18 puntos tiene la sesión ordinaria de muyo del pleno municipal, que se celebra hoy, a partir de las ocho de la tarde y que marca un paso más en el camino hacia las fiestas patronales de junio. En esta sesion se reunen temas del área de obras, el de servicios y también de cultura y personal. Tras la lectura y aprobacion, si procece, del acta anterior, se tratara en el pleno también, en el ateade servicios, de la adjudicación a Julio Zarzalejos de la plaza de toros para la realización de festejos taurinos durante la temporada de fiestas

En el punto siete, se propondra la aprohación del pliego de condiciones para la adjudicación del servicio de limpieza viana y recogida de basuras y despues la obicación del Real de la Fena para las fiestas patronales (posiblemente en avenida de La Riojat. En Cultura, un tema que quedó sobre la mesa en un pieno anterior, como es la aprobacion de las obligaciones de la handa de mútica para este año 85, que en aquel entonces, recien llegados de Cataluna, no pudo consultarse con la bunda. Un tema controvertido en los ultimos tiempos, el nombramiento de regidorsindico, se aborda en el decimo

En personal, varios temas: En primer lugar, la contratación temporal de un obrero para la brigada de obras. En el punto 12, la contratación de seis personas durante tres meses para servicios en la brigada de obras, al amparo del convenio entre el INEM y las corporaciones locales. Postenormente en los puntos 13 y 14, la asignación respectivamente de nuevas reinbuciones a Manuel Arnaez Vadillo y a doña Isabel Menduza. En elpunto 15, la prorroga y revisión de cuantin del contrato suscrito con Altamira Cerezo, como directora del Centro Municipal de Cultura. Otros puntos se abordarán, como la adquisición de Dumper y el nombramiento de director para las

obras de renavación y distribución de la red de sancamiento. Termina con los importantes capitulos de comunicados oficiales, asuntos de la Alcaldia y ruegos y preguntas, habituales en sesiones ordinarias.

Comisión Permanente

A partir de la una de la tarde se reune hoy en el Ayuntamiento la Comisión Municipal Parmenente del Ayuntamiento, que habitual-mente preside el alcalde, Rojas Castrillo. Tras la lectura y aprobacion del acta de la sesion anterior. trataran la solicitud de cambio de litularidad de la fosa número 3 de la calle San Pelayo, en el cementeno municipal. En tercer lugar abordaran una solicitud de adjudicación de fosa en el cementeno y despues-



La plaza ya tiene empresario

repusición interpuesto por Pedro Maria Prieto Coloma.

A partir ya del punto cinco se abordaran varios capitulos en los que se incluyen temas habituales en la Permanente: licencias de obras en el punto seis y asuntos de intervencion. Despues, comunicados oficiales y correspondencia y asuntos de la Alcaldia. Termina la sesión con ruegos y preguntas. Como es habitual en todos los órgamos de la Corporación, tiene caracter publico

El domingo, 9, «día de la parroquia»



No faltará el tradicional chocolate

Mientras unos ciento cuarenta niños hacen su primera comunión entre el pasado domingo y el proximo en la parroquia de Santo Tomás, ya está diseñado el programa del - Dia de la Parroquia-, que va a llevarse a cabo el domingo dia 9,

Jarrera mayor 85

bajo el lema «Rejuvenece tu purroquia». Comienzan los actos a las 10,30 de la manana, con la concentración de los participantes en la busilica de Nuestra Senora de la Vega y el canto de la Salve, partiendo acto seguido hacia el puraje

de Fuente del Moro, donde van a tener lugar los actos. Sobre las once y cuarto, el desayuno, con chocolate para todos y después, juegos para los niños. A la una y cuarto de la tarde tendra lugar la Eucaristia concelebrada y participada por todos los grupos de la pa-ITUQUES.

A las dos y cuarto de la tarde se servirá un apentivo y habia concurso de puellas y calderetas para todos aquellos que quieran participar, sirviendose cafe a los mayores. Habrá música y plantación de arbustos en el Parque de Fuente del Moro por parte de los jóvenes. A las cuatro y media tendra lugar una sesión de manuncias preparada por el grupo juvenil parroquial y juegos, musica y concursos. l'ambien habra rifas y aproximadamente a las siete y media emprenderan todos el regreso. Habra un gran fin de fiesta en la Plaza de la

La parroquia agradece todo tipo de colaboración, para una jornada que promete ser de un gran interes.

Las fiestas, día a día

El pleno aprobó recientemente el programa de fiestas de San Juan, San Felices y Sun Pedro. Cuando todo es ya preparación para esa intensa semuna de fines de junio, venimos dando a conocer su contenido. El miércoles. 26. cuando ya baja un tanto la actividad festera, se programan los actos siguientes:

A las nueve y media de la manana, dianay.

A las diez y cuarto de la manana, salida de compursa de gigantes y cabezudos recornendo las calles de la ciudad acompañados de guiteros. Valorado en 5.900 pesclas.

A las doce del mediodia, teatro infantil por el Grupo -Xiputz», con la obra «Un dia en la playa-, en la Plaza de la Paz. Valorado en 40.000 pesetas.

A las 4,30 de la tarde, Circuito Villa Tondonia, organizado por el Club Ciclista Harense, Valurado en 40.000 pesetas.

A las ocho de la tarde, partidos de pelota organizados por la Peña Pelotazale Jastera en el frontón municipal. Valorado en 10 000 pesetas.

A las 8,30 de la tarde, en la Plazuela de San Martin, «Asibailaba papa-

A las 11,30 de la noche, verbena a cargo del Grupo - Magica

El ipeves dia 27 de junio segui-

ran los actos de fiestas, con esta programación que damos a co-

A las nueve y media de la mahana, dianas

A las diez y cuarto de la mañana, la compursa de cabezudos y gaileros recorrerá las calles de la ciudad. Valorado en 5 900 pe-

A las once y media de la manana, carrera de monopulin, salida de la Plaza de la Cruz, Cuade de Haro y final de la calle de la Vega, cuirtel de la Guardia Civil. Valorada en 5.000 pesettis.

A las doce y media de la manana, teatro infantil por Taranco Teatro Estudio, en los Jardines de la Vega. Valorado en 40 000

A las cinco de la taide, carrera de patines por las calles Torreci-Ila de Cameros, Mozos, Ezcaray, etc. Se valora en 5.000 pese-

A las viete de la tarde, granchocolatada pura la tercera edud, en la Plaza de Monseñor Florentino Rodriguez, organizada por las peñas, con la actuación de una

A las 8,30, concierto del Grupo - Albatios -, en la Plaza de la Paz

che, verbena popular en la Plaza de la Paz, a cargo del Grupo - Al-

Sólo una

A las once y media de la no-

Centro-museo del vino

Mañana, nueva reunión

Mañana, miercoles, podría celebrarse una nueva reunion de la Comisión constituida con el fin de llevar adelante las gestusnes para la ubicación de un centro museo del vino en el edificio. ex-converto de Agustinos. Como se sabe, surgio la idea de efectuar este proyecto ubicando un centro museo y un hotel de primera categoria y desde entonces se han venido efectuando gestiones. A raiz de una reunion con gerentes de las bodegas y presidentes de los Consejos de Administración, se llegó a la cuairo partes (Ayuntamiento, CIT, Comunidad Autónoma y bodegas) para llevar adelante el

La Comision que lleva adelante las gestiones esta integradapor el director regional de Turismo, Javier Pérez Aguilar; el concejal señor Pascual; los señores Usatorre, Atucha y Muga, de la Comision de bodegas, y por el CIT. Baudilio Alvarez. De esta reunion pueden salir imporfantes conclusiones.

candidata Maria Teresa San Miguel, cerrado el plazo de presentación de candidaturas, es la unica aspirante al titulo de jarrera mayor 1985, lo que origina un problema importante a la Comision de festejos. Al menos es lo que parece si lenemos en quenta que las hases hablaban de un minimo de tres, lo que cubrina los puestos previstos de jarrera y damas de honor. Ahora debera tomar una decisión que bien pudiera ser la de buscar otras dos juvenes y plantearse, ya de cara a la proxima edición, la desaparicion de esta figura que. por lo visto, no liene ninguna

No estaria de mas recordar tampoco que el concejal Alonso voto el pliego del certamen adelantando su futura oposición si -este ano no funcionaba». Quedamos a la espera de acontecimien-

aceptación entre la juventud que

prefiere vivir las fiestas -a pic-.



Maria Teresa se quedo sola